
7 Pièces

221 m²

Réf. MZIOP945

1 980 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Co-exclusivité. Située au cœur du charmant village de Valbonne, cette

villa provençale a été entièrement rénovée avec modernité. En position

dominante, elle profite d'une vue dégagée et d'une exposition plein sud

qui  la  rend  lumineuse  et  agréable  à  vivre  tout  au  long  de  l'année.  En

hiver, vous serez séduit par la cheminée tandis que la terrasse éclairée

en  bois  tropical  de  120  m²  vous  accueillera  durant  les  belles

journées.Implantée  sur  un  terrain  de  1700  m2,  cette  maison

comprenant  5  chambres,  offre  un  espace  vert  engazonné  et  facile

d'entretien avec ses arbres matures. Un bel espace piscine ...

Joint  Sole  agent.  Located  in  the  heart  of  the  charming  village  of  Valbonne,  this

Provencal villa has been fully renovated to modern standard. In a dominant position,

it  benefits  from  clear  views  and  south-facing  exposure,  making  it  bright  and

pleasant to live in year long.The new windows blend modernity with provencal style.

The  large  sliding  doors  remove  the  boundaries  between  the  indoor  and  outdoor

areas. In winter time, a modern fireplace provides cosiness. Another highlight is the

illuminated  tropical  hardwood  terrace  with  more  than  120  sqm.The  modern  floor

plan was constructed to provide ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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